

Importante preservar acuerdo con Irán, considera Alemania



Berlín, 31 may (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Alemania, Heiko Maas, señaló que es importante preservar el acuerdo nuclear mientras Irán cumpla sus compromisos establecidos en el documento.

Las declaraciones de Maas se dan a conocer justo tras las conversaciones de este viernes con el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, en las que el conflicto con Irán estuvo sobre la mesa.

Alemania está entre los países que intenta rescatar el Plan de Acción Integral Conjunto (PAIC), de 2015.

El jefe de la diplomacia alemana aseguró que 'desde el punto de vista de su país, desde el punto de vista de los europeos, la preservación del acuerdo nuclear aumenta el nivel de la seguridad internacional y es importante para nosotros, mientras Irán cumpla sus compromisos'.

Subrayó que es necesario prevenir la fabricación de armas nucleares por parte de Irán, aunque confirmó que los países firmantes tienen posturas diferentes sobre los modos de alcanzarlo.

Hace cuatro años, Rusia, Estados Unidos, el Reino Unido, China y Francia sumados a Alemania y la Unión Europea firmaron el PAIC, que estableció limitaciones al programa nuclear iraní, a cambio del

levantamiento de las sanciones internacionales a Teherán.

A principios de este mes, el Consejo de Seguridad Nacional de Irán anunció la suspensión parcial del PAIC, justo un año después de la retirada de Washington del acuerdo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192238-importante-preservar-acuerdo-con-iran-considera-alemania>



Radio Habana Cuba